

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Line Dancer fahren zum Übungswochenende an der Jugendbildungsstätte

Beigetragen von S.Erdmann am 01. Feb 2024 - 11:35 Uhr

Auf der Jahreshauptversammlung vom Heimatverein Juist berichtete Silvia Hupens über die Aktivitäten innerhalb der Line-Dancer Gruppe „Crows in Line“. Höhepunkt war wieder das Übungswochenende bei der Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann am Juister Verkehrslandeplatz.

Ansonsten war die Gruppe im Vorjahr wieder bei vielen Veranstaltungen dabei, so beim Aufstellen des Maibaumes, dem Loogfest, Erntedankfest und einer Festveranstaltung, die der Juister Einzelhandel ausgerichtet hat. Erfreulich sei auch, dass man zwei Neuzugänge verzeichnen konnte.

Das Insulanertreffen auf Langeoog wirft seine Schatten voraus. Im Januar fahren die Line Dancer – wie in jedem Jahr, wo kein Corona ist - zu ihrem Vorbereitungswochenende an die Jugendbildungsstätte, um dort das Programm für das Insulanertreffen zu planen und einzustudieren.

Dort wurde bei Kaffee, Tee und Keksen überlegt, was man in diesem Jahr auf Langeoog aufführen möchte. In der neuen Jubithek wurden die weihnachtsmüden Glieder wieder in Trab gebracht. Zwischen den Übungseinheiten und am Abend durfte das gemütliche Beisammensein nicht fehlen.

Am nächsten Tag ging es nach einer weiteren Übungseinheit bei schönstem Sonnenschein wieder zurück ins Dorf.

Jetzt fiebern alle auf das Insulanertreffen und freuen sich noch mal, vor dem Beginn der Saison, auf ein gemeinsames Wochenende auf Langeoog, das vom 08. bis 10. März stattfindet. Neben „Crows in Line“ fahren auch die Theatergruppe „Antjemöh“, die Volkstanz- und Trachtengruppe „Juister Hupfdohlen“, der Juister Shanty-Chor und der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr mit.

Unser Foto zeigt die Line Dancers in der Deichscharte an der Jugendbildungsstätte.

TEXT: STEFAN ERDMANN und ANNETTE STEINKRAUSS

FOTO: PRIVAT

Article pictures

